



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères n'iront pas au Mondial en 2021

HANDBALL. Battue (26-30) hier par les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC), la sélection gabonaise, parce que classée huitième, n'ira pas en Égypte l'année prochaine.

Guy-Romuald MABICKA Radès/Tunisie

E Gabon ne disputera pas le prochain championnat du monde masculin de handball senior. En effet, hier, en match comptant pour la 7e et 8e place de la 24e Coupe d'Afrique des nations de la discipline, notre pays s'est incliné 26-30 devant la République démocratique du Congo.

Une rencontre Malheureuqu'il fallait absolument sement, remporter comme c'est pour concréle cas depuis tiser son rêve d'être présent le début de la au rendez-vous compétition, du mondial de les Panthères janvier 2021 en Égypte. Malrécoltent le heureusement, fruit de leur comme c'est le cas depuis incapacité le début de la à tuer les compétition, matches. les Panthères récoltent le

fruit de leur incapacité à tuer les matches.

En effet, si le capitaine Yannick Aubyang Minlama a donné le ton en inscrivant le premier but de la partie face aux Léopards, la dynamique offensive n'a malheureusement pas suivi. Au contraire des Congolais qui, emmenés par un Kwoala Kiangebeni très en verve, n'ont pas mis trop de temps pour égaliser et prendre le large.

À la neuvième minute, la sélection nationale gabonaise aura l'occasion de recoller au score grâce à une balle de sept mètres. Mais, habituellement adroit dans cet exercice, Samuel Clementia échoue sur le dernier rempart congolais. À la remontée, la RDC inscrit un but pour mener 5 à 2. Apparaissant comme le présage d'une fin de compétition morose,

les erreurs techniques vont se multiplier chez les Gabonais. Lesquels voient leurs adversaires accentuer leur avance au score. Ce n'est donc pas étonnant si, à l'issue de la demi-heure de jeu, la République démocratique du Congo mène de quatre buts (15-11).

En deuxième période, les Panthères reviennent avec plus d'envie. Réduisant très rapidement leur déficit à moins deux buts à la 34e minute: 15-13. Mais la maladresse devant la cage congolaise ne va pas pour autant les quitter. A la 35e minute de jeu, le Gabon obtient une nouvelle balle de sept mètres que Sterenstyl Wora Dia gâche. Ce qui suicitera la surmotivation des fauves de la République démocratique du Congo, qui comprennent la nécessité de maximiser sur les temps forts.

Ainsi, marquent-ils quasiment à chacune de leur descente dans le camp gabonais. Au point de mener jusqu'à six buts d'écart à dix minutes du terme de la rencontre (26-20).

C'est avec l'énergie du désespoir que les nôtres ont tenté de refaire leur retard. Mais les réalisations qu'ils ont ajoutées n'ont pu permettre de renverser la situation. Avec un banc de touche plus fourni que celui du Gabon, Quentin Ngoulou et ses partenaires ont fini par remporter le derby de l'Afrique centrale (30-26). Arrachant ainsi le dernier ticket qualificatif pour le Championnat du monde de handball, qui aura lieu dans un an au pays des pharaons.

Quant au Gabon, si cette huitième place le qualifie pour la Coupe d'Afrique des nations 2022 au Maroc, elle laisse néanmoins un goût amer chez les joueurs et le staff technique. D'autant que leur ambition était de se qualifier au prochain rendez-vous mondial.



Les Gabonais encore battus par la RDC, pour la deuxième lors du tournoi.

Malick Evouna en chute libre

H.N.M Libreville/Gabon

ES statistiques de Malick Evouna, cette saison, à ✓Santa Clara (L-1 Portugal), ne plaident nullement en sa faveur. En effet, l'homme n'a joué, en tout et pour tout, que neuf rencontres sans marquer le moindre but. Trop maigre pour un attaquant international. Face à cette situation, Malick Evouna, 27 ans, a été prêté jusqu'à la fin de la saison au CD Nacional, club évoluant en deuxième division du championnat portugais. La descente aux enfers?

Après son exil chinois où il avait rejoint en 2016 la formation de Tianjin Teda, avec laquelle il n'aura joué que six petites minutes, Malick Evouna a débarqué à Konyaspor (Turquie). N'ayant convaincu personne, il filera ensuite à Santa Clara. Après sa glorieuse épopée marocaine où il avait remporté, avec le Wydad de Casablanca,



Malick Evouna, vient d'être prêté à une équipe de deuxième division portugaise.

le championnat de première division en 2015, et inscrit 16 buts, terminant meilleur buteur de l'exercice, l'international gabonais a pris la route de l'Égypte, à Al Ahly SC. Au pays des pharaons, Evouna déçoit. Il quittera donc le Caire pour Tianjin.

Revenu en sélection sous l'ère

Neveu, l'international gabonais, qui compte 10 buts en 22 sorties, n'aura pas réussi à convaincre le coach français. Le produit du Centre Mberi Sportif (CMS) est très attendu par les dirigeants du club portugais qui l'ont recruté pour apporter un plus à l'actuel deuxième de la Ledman Liga Pro.